



LA PRENSA "SE CONFUNDIÓ", DICE

Hay vacunas suficientes vs. la influenza: López-Gatell

No se preocupen, las "dosis se adquirieron", asegura el subsecretario



DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

La Secretaría de Salud adquirió vacunas suficientes para la población objetivo a inmunizar frente a la influenza, aclaró Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, durante la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Parece que hace 15 días la prensa mexicana se confundió un poco con la idea de por qué se pone la vacuna, así como se pone también en Europa y como lo recomienda la Organización Mundial de la Salud, y empezaron a especular si faltaban vacunas", indicó.

"No se preocupen, las dosis se adquirieron, es más o menos la misma cantidad ajustada por población que se usa desde 2007 en México, entonces no hay razón para preocuparse en ese sentido. Quedan todavía vacunas y queda todavía tiempo para proteger a las personas", remarcó.

Lo anterior, en reproche a la prensa porque difundió que se no habían adquirido dosis suficientes.

Sobre una nueva jornada de va-



MENSAJE. El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, ayer, en conferencia.

"Quedan todavía vacunas y queda todavía tiempo para proteger"

HUGO LÓPEZ-GATELL
Subsecretario de Salud

cunación general contra Covid-19, el subsecretario informó que la Secretaría de Salud está atenta a las recomendaciones, por si se

requiere un nuevo esquema.

"Lo más probable es que lo hagamos con vacunas que tengan probada efectividad poblacional. Abdala bien podría ser una de ellas, precisamente por esa gran capacidad de estabilidad dado el diseño molecular que tiene", señaló.

Asimismo, agregó que se acumulan ocho semanas con aumentos.

"Afortunadamente se ha mantenido muy consistente esta situación donde aumentan los casos, pero las hospitalizaciones a un ritmo mucho menor de los casos", indicó.